

Fecha: 12-06-2024 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región Tipo: Noticia general

Tipo: Noticia general
Título: UNA IMPORTANTE OBRA EN SALUD

Pág.: 2 Cm2: 663,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 ■ No Definida

HOSPITAL DE LA SERENA

UNA IMPORTANTE OBRA EN SALUD

El Hospital de La Serena es el primer recinto de Chile construido en regiones y su edificio actual data de 1948. El centro asistencial logrará ser normalizado a través de dos importantes proyectos: El Centro de Diagnóstico Terapéutico (CDT), el primero de la Región de Coquimbo y el más grande y moderno a nivel nacional, dispositivo que se encuentra actualmente operativo y, la construcción del nuevo Hospital de La Serena, que entregará también respuesta en el área quirúrgica y de hospitalización.





Frontis años '50 Hospital de La Serena Avenida Balmaceda 916

CDT (Centro Diagnóstico Terapéutico) Avenida Larraín Alcalde 1085

■ EMPLAZAMIENTO





INVERSIÓN

US\$ 258 MILLONES



Infografía Javier Rojas Díaz. / www.diariolaregion.cl

